

令和8年
日高市

二十歳のつどい

1月11日、文化体育館「ひだかアリーナ」で「二十歳のつどい」を開催しました。スーツや晴れ着に身を包んだ467人が出席しました。

(市民カメラマン 大河原保夫さん、鯉沼治夫さん、鈴木國昭さん、辻伸二さん撮影)



1/11 守りたい 気持ちはひとつ



市役所で開催された「日高市消防団出初式」「消防功労者等の表彰式」。団員は地域を自らの手で守るという気持ちを高めました。また、消防活動に貢献いただいた皆さんや防火PRポスターを作製した市内小・中学生が表彰されました。（市民カメラマン 鯉沼治夫さん、鈴木國昭さん、辻伸二さん撮影）

募集

市民カメラマンを
募集します



問い合わせ 市政情報課広報・市政情報担当

一眼レフ・ミラーレス一眼レフカメラ等を使用して、広報ひだか・市ホームページ・市公式SNS等に掲載する写真をボランティアで撮影する市民カメラマンを募集します。応募方法等、詳しくは、市ホームページをご覧ください。

市民カメラマンの皆さんに聞きました！

- 市や公民館で行われる活動には、さまざまな皆さんが協力してくれていることを、市民カメラマンになって初めて知ることができた
- 広報紙に掲載された写真を見た人から、「広報見たよ」と言ってもらえてうれしい
- 行事に参加している皆さんが楽しむ様子に元気をもらえる

あなたの まちから

広報に掲載した写真をプリントして本人に差し上げています。市政情報課広報・市政情報担当まで郵送先をご連絡ください。



1/7 お披露目！武蔵台公民館



武蔵台公民館の「リニューアルオープン式典」を開催しました。

武蔵台小中学校吹奏楽部の皆さん元気いっぱいに奏でてくれた祝いの音色。地域の皆さんと一緒に武蔵台公民館の再開館を祝うことができました。

（市民カメラマン 鈴木國昭さん、辻伸二さん撮影）

1/17 温かなひととき



高麗郷古民家で「高麗郷古民家カフェ」を開催しました。埼玉女子短期大学の学生が「歩いて楽しむ高麗の冬～古民家カフェで心ほどける～」をテーマにさまざまなステージイベントや限定グルメをプロデュース。来場者の皆さんと心温まる時間を過ごせました。（市民カメラマン 辻伸二さん撮影）